

# Une rentrée marquée par la fusion des écoles

La rentrée 2022 au groupe scolaire Pierre-et-Marie Curie sera marquée par la fusion entre l'école élémentaire et l'école maternelle.

Elle est désormais dirigée par Thierry Colombet qui vient d'arriver. Il a été successivement directeur de l'école de Voussac, puis conseiller pédagogique dans plusieurs circonscriptions du département et conseiller départemental auprès du directeur académique.

Cent soixante élèves sont attendus pour la rentrée où six nouveaux enseignants sont arrivés : Marjorie Chalus et Constance Rolland en maternelle, Andréanne Quaire et Manon Bonaventure en CE2, Noémie Aumonier en complément de service et Jean-François Legros en Ulis,



ENSEMBLE. L'équipe pédagogique réunie autour de Thierry Colombet (assis au centre au premier rang).

dont les élèves sont inclus dans les classes élémentaires.

L'école comprend huit

classes, trois classes de maternelle, un CP, un CE1, un CE2 et deux CM1-CM2

« Les enseignants sont

tous présents et sont prêts à accueillir les élèves dès jeudi matin », a souligné Thierry Colombet. ■

**MONTMARIAULT** ■ L'effectif est complet au niveau des enseignants

## Six nouveaux profs au collège

Six nouveaux enseignants, une accompagnante d'élève en situation de handicap (AESH), une secrétaire et une second de cuisine sont arrivés cette année au collège Jeanne-Cluzel où les effectifs sont stables.

Julien Guirizzato en histoire géographie, Mélanie Daude en mathématiques, Stéphane Daillie-Deruche en technologie, Charly Rasclard en EPS, Marjorie Kalla en lettres modernes + français langues étrangères (FLE) et Carla Laneurie en anglais.

Pas moins de six nouveaux enseignants effectueront leur rentrée au collège Jeanne-Cluzel. Avec Sophie Vacus, accompagnante d'élève en situation de handicap (AESH), Kim Chasseray, secrétaire, et Béatrice Hinderschid second de cuisine.

### Des effectifs stables

La principale Fahima Derdazi est satisfaite



RENTREE. Kim Chasseray, la nouvelle secrétaire (à gauche), avec Fahima Derdazi, la principale.

d'avoir un effectif complet au niveau des professeurs et des agents du département. « Toutes les conditions sont donc réunies pour bien démarrer l'année », précise-t-elle.

Les effectifs sont stables avec 166 élèves, 45 en 6<sup>e</sup>, 44 en 5<sup>e</sup>, 43 en 4<sup>e</sup> et 34 en 3<sup>e</sup>, dont 10 Ulis.

La pose de leds automatiques dans tout l'établissement a été réalisée, ainsi que des travaux axés sur la sécurité incendie, la pose d'alarmes intrusion, ainsi que l'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite (PMR) sur les différents niveaux de l'établissement.

Différents projets sont aussi déjà actés. Ainsi, les Ulis partiront à Paris du mardi 27 au jeudi 29 septembre avec, entre autres, une visite à l'Assemblée nationale et une pièce de théâtre aux Folies Bergères.

Un séjour volcan pour les élèves de 4<sup>e</sup> est prévu les lundi 17 et mardi 18 octobre. Ainsi que la participation au salon Numérique Tour, jeudi 15 septembre, à l'Espace Claude-Capdevielle.

L'environnement sera toujours au cœur des projets 2022/2023 avec la suite du projet développement durable (compost, tri des déchets, élevage de poules), un travail sur la tolérance, la bienveillance et le respect sera mené par les agents de la vie scolaire. ■

➔ **Pratique.** La rentrée des 6<sup>e</sup> se fera aujourd'hui, jeudi, à 8 h 30, avec des rencontres sportives l'après-midi. Les 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> rentrant demain, vendredi, à 8 h 30.